Periodismo ciudadano basura

CHILE - El uso de nuestro tiempo y dinero

Ariel Zúñiga

Jueves 18 de junio de 2009, puesto en línea por Ariel Zúñiga

Según su sueldo, la hora laboral de Alejandro Navarro, Senador y candidato presidencial, oscila en los cincuenta mil pesos. Si añadimos la hora de trabajo de Magadalena Montes, Jorge Hevia, Julio César Rodriguez y la de Matias del Río, sólo por nombrar algunos, comprendemos la enorme dilapidación de recursos sociales en prestarle atención a una señora y sus insignificantes asuntos domésticos.

Mientras los secundarios continúan en paro, noticia silenciada así como tantas otras a cotidiano, la amenaza de una caudillo de las pulgas y el mal gusto nos quita el sueño. ¿Qué debe importarnos que una mujer, en desacato, se vaya presa por desacato? En un sistema legal existe algo llamado estado de derecho y eso impone derechos y obligaciones. Dicho estado de derecho no es justo, pero no porque sea sexista o antianimalista sino porque es CLASISTA. Un señora "empoderada", que disfruta de todas las ventajas de la civilización, y del clasismo criollo, en su cómodo departamento de Providencia, debe al menos sacar su basura y sus plagas, entre ellos a sus gatos.

Me importa un rábano sus carencias afectivas, su necesidad de una compañia falsa, peluda y pulguienta; me parece mejor eso que secuestrar a hijos propios adiestrándolos a antojo para querer por siempre, tener mascotas es menos dañino que otros modos de colonialismo moral. Es menos dañino que caer en la ilusión del amor de pareja y creer que habrá una persona que nos seguirá en las duras y las maduras, pero eso es muy distinto a autorizar que este tipo de niños mimamos de setenta años se crean con derecho a hacer lo que les da la regalada gana. Su desacato ni es justicia ni tampoco sedición, es tan sólo una pataleta mediáticamente amplificada por seres inmorales que silencian lo que ocurre sobre la base de copar la parrilla programática con estas estupideces.

Si quiere dormir en la cárcel, en condiciones privilegiadas obviamente, que lo haga. Nuestro país seguirá donde mismo. Miles de jóvenes sanos, tanto física como mentalmente, con personas que los quieren de verdad, deben soportar la vida presos por cuestiones mucho menores. Existen en nuestro país personas condenadas, a penas de cárcel con cumplimiento efectivo, por robar un celular o la radio de un automovil. Cuatrocientas lucas mensuales de gasto para el fisco por diez años por un aparato de diez lucas!! y la vida de una persona y una familia destruida para siempre. Esas verdades no salen en los medios pues prefieren acontecimentos de esta calaña a los cuales se pegan como moscas a la miel los políticos figurones de siempre de todas los colores.

UCVTV hace un par de días mostró las imágenes de un avión que se estrellaba en la selva luego de aterrizar pues el piloto evitó atropellar un "perrito". O sus periodistas están miopes o creen que su público lo está: En primer lugar más que perro parecía un capivara, es decir un ratón gigante de la selva; en segundo lugar ¿Cree usted que un piloto va a preferir estrellar un avión para evitar un conflicto moral tan menor como ese?. En las imágenes se ve humo en el tren de aterrizaje, señal inequívoca de un reventón de neumático, pero una mentira mil veces dicha es una verdad. Con pilotos así quizá podamos comprender lo que ocurrió con el Air France: En pleno vuelo el piloto prefirió su muerte y la de sus pasajeros que la de una bandada de aves migratorias.